



## EU-Kommission verklagt Deutschland

**BRÜSSEL** (dpa). Die EU-Kommission verklagt Deutschland wegen Verstößen gegen Naturschutzrecht vor dem Europäischen Gerichtshof. Wie die Brüsseler Behörde am Donnerstag mitteilte, hat Deutschland es seit mehr als zehn Jahren versäumt, entsprechende Maßnahmen zur Förderung der Biodiversität umzusetzen. Konkret geht es um EU-Regeln zur Erhaltung natürlicher Lebensräume sowie zum Schutz wildlebender Tiere und Pflanzen. Kern ist die Ausweisung von Schutzgebieten entsprechend der Flora-Fauna-Habitat-Richtlinie der EU.